



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

## **DECLARA**

De Interés Legislativo el decimocuarto aniversario de la fundación de la Biblioteca Popular y Museo del Cine Leonardo Favio, ubicada en Boulogne Sur Mer 2301 en la localidad de Don Torcuato, a conmemorarse el 5 de julio de 2022.

ROZANA A. LÓPEZ (Hadada Boqua Franta da Todes HGO Pela, de Suanas Alea



Provincia de Buenos Aires



## **FUNDAMENTOS**

La Biblioteca Popular y Museo del Cine Leonardo Favio fue fundada el 5 de julio de 2008 por vecinos y vecinas de Don Torcuato y de General Pacheco. Desde su origen, los vecinos y vecinas fundadoras se propusieron como objetivo difundir la cultura a toda la comunidad, acercando diversos instrumentos de formación.

Su sede se ubica en la emblemática Torre de ingreso a los Estudios Baires, ubicada sobre la Avenida Boulogne Sur Mer. Los Estudios Baires de Don Torcuato fueron construidos en 1938 por Eduardo Bedoya en sociedad con Natalio Botana, propietario del Diario Crítica. En ese lugar tuvo lugar gran parte de la historia del cine argentino, dejando en el recuerdo grandes sucesos como el debut actoral de Eva Duarte con el rodaje de "Una Novia en apuros" de John Reinhardt. Personajes destacados de la cultura nacional, como el cineasta, actor y cantante Leonardo Favio, han posibilitado, gracias a su aporte, transformar el sitio en un centro de formación cultural.

La Torre de Baires comenzó a ser el epicentro de diversas actividades y propuestas de toda la comunidad, buscando seguir enriqueciendo su trayectoria cultural. Con el objetivo de proteger y recuperar el patrimonio arquitectónico de la ciudad, desde el Municipio de Tigre se realizaron gestiones para la restauración de la Torre durante el año 2008. La propuesta impulsó no sólo la restauración del edificio, sino la consolidación del espacio como un punto cultural de referencia para toda la comunidad, creándose la Biblioteca Popular y Museo del Cine Leonardo Favio el 5 de julio de 2008. La biblioteca se consolidó como un foco de acompañamiento cultural para los vecinos y vecinas. En las medianeras del sitio se presentan murales que repasan su historia, homenajeando a los y las artistas que con su trabajo han contribuido a engrandecer el nombre de los Estudios Baires a lo largo de su vida.

Por otra parte, en la Biblioteca Popular se impulsó la creación de un museo de cine, que cuenta con el nombre de Leonardo Favio, en el cual funciona un centro de formación continua, consolidando el entorno como un espacio de intercambio cultural y

ROXANA A. LOPEZ Glyndeda Bloque Frenia de Yodos HCD Pcia, de Suenos Alres

## EXPTE.D- 2525 /22-23





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

esparcimiento seguro, reclamado por el barrio durante muchos años. La Academia de Cine Leonardo Favio, de esta manera, es la primera y la única escuela de Cine de la zona, funcionando dentro de la Biblioteca Popular como un epicentro de formación para las personas que se acerquen al sitio.

La Biblioteca Popular y Museo del Cine Leonardo Favio ofrece a toda la comunidad apoyo escolar, artes virtuales, computación, música, inglés, entre otros talleres. A su vez, brinda diferentes eventos culturales que acercan a los vecinos y vecinas propuestas enriquecedoras y de acompañamiento. Cuenta con la figura de colaboradores miembros de la biblioteca, que realizan diversos trabajos de bibliotecología, clasificando y acomodando libros, o tareas generales como realizar eventos y ordenar la institución.

Al cumplirse el decimocuarto aniversario desde su fundación, resulta imperante continuar reconocer y acompañar el arduo trabajo que realiza la Biblioteca Popular y Museo del Cine Leonardo Favio del Partido de Tigre que día a día acerca diferentes propuestas culturales a cada vecino y vecina, representando un importante patrimonio cultural de la provincia de Buenos Aires.

Por todo lo expuesto, solicito a los y las Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

Además, se sugiere la comunicación de la presente a los y las integrantes de la Biblioteca Popular y Museo del Cine "Leonardo Favio".

ROXANA A. LÓPEZ Diputada Groque Frento de Todos HCO Pola, de Suanos Alres